

A quien corresponde:

Quienes realizamos esta declaración pública es la directiva del centro de padres y apoderados y en representación de las 107 familias que componen la comunidad educativa de la Escuela Antü-kau.

-A quienes no tienen el privilegio de conocer nuestra escuela, podemos precisar que hoy contamos con establecimiento de excelencia, que se ha ido consolidando con el tiempo, y justo en estos días cumple 30 años, nuestros hijos han podido desarrollar muchas habilidades lo que ha permitido que algunos de nuestros niños continúen sus estudios en escuelas regulares e incluso algunos ha ingresado al campo laboral.

-En virtud de los acontecimientos ocurridos en el último tiempo y que atañe a nuestra escuela, principalmente a nuestro equipo directivo, nos vemos en la necesidad de hacer esta declaración para dar a conocer a la comunidad nuestra postura y nuestro sentir.

- En consejo escolar realizado el día 5 de Agosto, se nos informó que las docentes de nuestra escuela redactaron una carta al sostenedor donde relataban situaciones de las que no estaban de acuerdo con el equipo directivo y sin entrar en detalle solicitaban una intervención del sostenedor. A medida que la

reunión se iba desarrollando se habló de acoso laboral, maltrato laboral, como quedo en acta.

-El día 7 de Agosto, se realizó una marcha convocada por el colegio de profesores, primero ocasionando para nosotros los padres y apoderados inconvenientes de organización familiar, pero uno es consciente de que sus demandas son necesarias y busca ajustarse a esta situación, al finalizar esta marcha algunos "educadores", vitorearon y difamaron al director Sr. Raul Catalan, con groserías y acusaciones sin fundamentos, consideramos que estas expresiones no corresponden a un docente, el cual cumple el rol de educar a nuestros hijos.

-Repudiamos enérgicamente lo anterior, ya que atenta directamente contra la honra de una persona, causando un daño profundo e irreparable. Es fundamental comprender las graves consecuencias que estas actitudes pueden generar, no solo a nivel personal, sino también en el tejido social que debemos proteger y fortalecer.

- El colegio de Profesores de Castro, gratuitamente insiste en acusaciones de malas prácticas en nuestra escuela, nosotros somos apoderados que asistimos constantemente a la escuela, al ir a dejar o a buscar a nuestros hijos y no hemos vistos estas malas prácticas, durante los 9 años que lleva Don Raúl con nosotros, emplazamos al colegio de profesores transparentar sus dichos y acusaciones con evidencias. Solicitamos al Colegio de Profesores abstenerse de realizar publicaciones ofensivas por cualquier medio de comunicación. Entendemos que sus demandas puedan dar lugar a una investigación administrativa o incluso a acciones civiles, pero el mal uso de estas publicaciones implica un juicio previo, anticipado y público, que afecta gravemente la honra y el espíritu de nuestra escuela.

-En visita realizada hoy 02 de septiembre, podemos decir que de las 14 docentes de educación diferencial, hay 10 con licencias, pero sus lugares de trabajo han sido ocupadas con personal de reemplazo por lo que nuestros hijos están siendo atendidos en todas sus necesidades.

-Aquí es donde nos queremos detener para agradecer públicamente al equipo de asistentes de sala, al equipo multidisciplinario y las docentes que están trabajando, sabemos que es un esfuerzo extra al que hacen diariamente, pero nuestra tranquilidad como padres y apoderados de seguir enviando a nuestros hijos es porque confiamos plenamente en su trabajo.

-Además, queremos interpelar al Colegio de Profesores por la forma en que sus acciones están afectando no solo al equipo directivo, sino también a nuestros estudiantes y sus familias, vulnerando sus derechos. Es preocupante para nosotros, como padres y apoderados, que esta campaña del Colegio de Profesores pueda estar motivada por intereses políticos en un año electoral crucial, donde se definirán los destinos de quién seguirá gobernando la capital chilota. Esperamos sinceramente que este no sea el caso, y que el bienestar de nuestros hijos y la integridad de nuestra comunidad educativa se mantengan como la prioridad.

-En conclusión queremos comunicar a la comunidad que a pesar de todo el cuestionamiento público que se ha hecho en contra de Don Raul Catalan, Sra. Claudia Alvarado y don Gonzalo Abarca, que como apoderados estamos muy satisfecho con su trabajo, que nos entregan la tranquilidad y la confianza para el cuidado y apoyo educativo de nuestros hijos.

- Finalmente, hacemos un llamado a los profesores del Colegio Antu Kau a que se ocasionen las instancias necesarias para encontrar una solución al conflicto que nos preocupa a todos, y que ha afectado principalmente a nuestros niños y niñas. Por lo tanto, solicitamos generar la creación de una mesa de trabajo conjunta, donde podamos dialogar y colaborar en la búsqueda de soluciones que prioricen el bienestar y el futuro de nuestros estudiantes.

Atentamente.

Centro General de Padres y Apoderados
Escuela Antü-kau